
姬贤杰补充说，要进一步加大道路扬
尘治理力度，达到“以克论净”的标准，即城
市主干道积尘不得超过每平方米 10 克，次
干道和城乡接合部道路积尘不超过每平方
米 15 克；要严格落实城区内禁止现场搅拌
混凝土、禁止现场配置砂浆措施，所有混凝
土搅拌站即日起一律停工整改。

新密市扬尘办副主任魏国颖在采访中
告诉记者，此次观摩会将会大力推进新密
市的扬尘污染治理工作，今天来到东城半
岛项目部实地观摩后，是一次很好的学习
机会，将会对新密各乡镇（办）、相关局委及
各参建企业起到震撼、警醒的作用，使扬尘
污染治理工作进一步明确目标、压实责任。

新密市召开扬尘污染综合整治现场观摩会

东城半岛2期项目树标杆
本报讯 昨天下午4时，新密市副市长姬贤杰，该市各乡镇（办）党政正

职，各职能部门负责人、部分建筑企业负责人及省环保、公安联合督查组成
员等200余人到新密市东城半岛2期项目进行观摩。
郑州晚报记者 顾翔 新密播报 孙浩 文/图

在现场，记者看到该工地所有施工道路
均已硬化，工地出入口设有车辆清洗设备，
从入口进入，首先看到的是一条漂亮的通
道，通道左侧是一条绿化带，右侧是中建七
局文化墙，工地内，裸露的黄土均铺上防尘
网，在建工程也用防尘网覆盖。

据工地负责人介绍，工地通道、塔吊都安
装有自动感应式喷淋装置，在工地内部，配备
有扬尘在线监测仪，可远程从手机上监控工地

环境温度、湿度、风俗、风向、PM2.5、PM10等多
个环境参数。自动报警与塔吊喷淋、道路喷
淋、雾炮降霾车等设备联动，达到自动报警降
尘的效果。

现场会上，施工单位负责人围绕文明施
工、安全施工等方面与在场建筑企业负责人
进行经验交流，新密市曲梁镇、西大街办事
处、该市住建局、交运局负责人作表态发言。

喷淋、监控设备完善到位

在观摩会上，姬贤杰说，新密市当前扬
尘污染综合治理已成为新密市当前工作
的重点，他要求各乡镇（办）、相关局委要
高度重视扬尘污染治理工作，加强组织领
导，认真排查污染源并制定污染源分布
图，带图作业逐项整改到位，各企业负责
人要以此为契机，认真学习经验；接下来
要对各乡镇、街道及尖山管委辖区内的各
类施工工地严格治理，未达到“6 个 100%”

（即现场封闭围挡 100% 、现场湿法作业

100%、场区道路硬化 100%、渣土物料覆盖
100%、在建楼体封闭 100%、出入车辆清洗
100%）扬尘治理标准的施工工地一律停工
整改，未做到“6 个到位”的新开工工地一
律不得开工，待整改到位验收通过后方可
开工，各乡镇应严把污染源，专人负责，落
实到人，同时他要求各参建企业学习先进
管理经验，以东城半岛项目为标杆，加强
巡查，对违规而拒不停工整改的项目单位
要顶格处罚。

“6个100%”标准严格执行

进一步加大道路扬尘治理力度

新密市副市长姬贤杰（第二排右一）一行到东城半岛项目部观摩

项目部喷淋设备正在正常运转 入口处的绿化带
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通过举办“两学一做”知识竞赛、演讲比
赛、重温入党誓词等活动，倡导广大党员利
用网络、电视、报纸等媒体，采取集体学、自
主学、线上学、线下学等形式学习党章党规
和习近平总书记系列讲话，紧紧围绕学习教
育的关键节点，推动学习教育的深入开展，
不断增强广大干部职工的政治素养和理论

水平，打造学习人社。同时，在 1 楼大厅、党
员活动室、宣传栏等处设置宣传展板，集中
展示“两学一做”学习教育动态、工作成效，
展示学习教育中生动事例和党建工作取得
的成效，大力宣传“两学一做”学习教育的重
要意义，为“两学一做”学习教育的健康发展
营造良好舆论氛围。

本报讯 砥砺奋进，勇攀新高。7
月11日，荥阳市第五次党代会隆重开
幕。宋书杰向大会作报告。大会总结了
荥阳市四次党代会以来的主要成就和基
本经验，动员全体党员和广大干部群众
为加快“打造郑西新城、建设和美荥阳，
在全省率先全面建成小康社会、率先开
启现代化建设新征程”而努力奋斗。

过去的五年，荥阳全面深化改革，
经济结构不断优化，城乡面貌发生巨
大变化，生态环境明显改善，人民生活
水平显著提高。五年的积极探索和努
力实践，积累了一些成功经验：必须坚
持党的领导、从严治党不动摇；必须坚
持解放思想、改革创新不动摇；必须坚
持立足实际、加快发展不动摇；必须坚

持以人为本、执政为民不动摇；必须坚
持统筹兼顾、协调发展不动摇。

今后五年，荥阳将培育发展新
动能，构建大众创业、万众创新的现
代大开放创新体系；厚植发展新优
势，构建高端智能、结构合理的现代
大产业体系；拓展发展新空间，构建
统筹城乡、协调发展的现代大城镇
体系；建设美丽新家园，构建田园风
貌、绿色低碳的现代大生态体系；迈
向幸福新生活，构建以人为本、共建
共享的现代大民生保障体系。

荥阳将固本强基，汇聚合力，全
面建设和美荥阳。
郑州晚报记者 姚辉常
通讯员 蒋士勋 付志华

本报讯 11 日上午，管城区第
十一次党代会隆重开幕，王东亮作
报告。报告总结了第十次党代会以
来的工作，明确了今后五年的发展
目标和工作任务。

2015年，管城区生产总值完成328.9
亿元，年均增长10%，总量是2010年1.6
倍；城镇居民人均可支配收入达到31488
元，年均增长9.5%，总量是2010年1.8倍；
农民人均纯收入达到20268元，年均增长
9.1%，总量是2010年1.7倍。今年1～6
月，一般公共预算收入完成12.4亿元，同
比增长7.28%，增速居六区第二，收入质量
达到96.28%、居六区第一，其他各项主要
经济指标均实现稳步增长。

未来五年，管城区将深入贯彻

“创新、协调、绿色、开放、共享”五大
发展理念，积极抢抓郑州航空港实验
区、跨境电子商务综合试验区、郑洛新
国家自主创新示范区建设等机遇，以
商都历史文化区建设为统揽，以加强
县级领导联系分包乡办制度为抓手，
以“五比五看五加快”绩效考核机制为
载体，以开放创新为动力，协调推进新
型城镇化、产业发展、生态建设、民生
改善等各项工作。力争提前三年，率
先全面建成小康社会。到2020年，全
区地区生产总值力争达到400亿元，
城镇居民人均可支配收入达4.5万元，
农民人均纯收入达3.5万元。
郑州晚报记者 冉红政
通讯员 康昊增
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打造郑西新城 建设和美荥阳
为加快实现“两个率先”全面发力

贯彻“创新、协调、绿色、开放、共享”五大发展理念

力争提前三年率先全面建成小康社会

本报讯 自“两学一做”学习教育动员会召开以来，荥阳人社局充分发挥共产党员的
先锋模范作用和先进典型的带头示范作用，依托三个平台进一步把人社系统的“两学一
做”学习教育引向深入。

人社部门是政府服务群众民生问题的重
要职能部门，为持续改进作风，在“两学一做”
学习教育中，荥阳市人社局敢于向作风问题叫
板。一是做到“三亮明”,即亮明身份、亮明承
诺、亮明标准，对岗位职责、服务标准和办事流
程进行公开和承诺，全体党员干部佩戴工作证
和党徽上岗，对岗位职责进行承诺，自觉接受
群众监督。二是严肃党内生活，严格落实“三
课一会”制度，全局党组、各党支部书记定期开
展讲党课活动，定期召开支部会进行批评与自

我批评，全面提高组织生活的质量和水平。三
是优化工作作风，提升服务质量。积极开展

“争创优质服务窗口、争当文明服务标兵”活
动，从严肃学风、转变作风、强化管理和严肃纪
律四个方面着手，通过自查自纠、领导点评、群
众评判等形式，大力整治责任心不强、职责不
明确、标准不严格、效率低下等突出问题，全力
打造标准一流、管理规范、服务优质、纪律严明
的人社部门新形象。
郑州晚报记者 姚辉常 通讯员 朱赛

当前，扶贫开发进入攻坚拔寨的冲刺
期，荥阳市人社局以“两学一做”为抓手，把
做合格党员的落脚点放在精准扶贫上，有针
对性地因户施策，把精准脱贫工作抓细、抓
实、抓出成效。组织科级党员干部分组深入
贫困户，开展走访调研。从每个帮扶对象的
家庭成员基本情况、健康状况、就业和培训意
向到生产生活状况进行实地考察，细致了解

每个帮扶户的实际需求，实现了“一户一档、
一户一策、一户一帮扶”团队的要求。先后为
4 户贫困户送去了仔猪仔羊 15 头，鸡苗 600
只。同时，针对有就业、创业意愿的贫困户，
人社局聘请浙江焦点电商学院老师为贫困户
开展了脱贫电商培训班。目前，已组织贫困
户参加电商培训40人次，微商实战特训营也
在积极筹备中。

依托学做平台，丰富内涵，打造“学习人社”
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